

# *Le chef de la diplomatie française inaugure le pavillon de Cuba à la Foire de Strasbourg*

---



La Havane, (1er sept.)- Jean-Yves Le Drian, ministre français des affaires étrangères, a inauguré ce vendredi la 85e édition de la foire européenne de Strasbourg.

**Le chef de la diplomatie française a également inauguré le pavillon de Cuba, invitée d'honneur cette année de la Foire, en présence d'Hector Igarza, ambassadeur de Cuba,**

La foire européenne de Strasbourg est l'une des plus grandes foires de France, dont la première édition s'est tenue en 1932. En 2016, elle a réuni près de 1 000 exposants, dont plus de 130 étrangers, et attiré 175 000 visiteurs.

Le pavillon de Cuba est animé par plusieurs ensembles de musique et des services gastronomiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140095-le-chef-de-la-diplomatie-francaise-inaugure-le-pavillon-de-cuba-a-la-foire-de-strasbourg>



**Radio Habana Cuba**